

Perfil de la SEMANA

EXALTACION DE UN MILENARIO

Pocas cosas tiene la ciudad a tanta estima como aquellos muros venerables que levantó la Orden Beneditina para fundar el Monasterio guixolense y bajo cuya sombra logró la villa aquella madurez que le valía su presencia en la historia.

Sin duda que por ello, es por lo que nunca hemos llegado a comprender como fué posible que el olvido de tantas generaciones dejara la bendita figura de nuestro Cenobio en un estado tal de abandono, que hoy más bien parece carga insoporrible de una herencia inmerecida, que aquello que siempre hubiera debido ser de tomarse como presencia constante de un pasado que, su misma gloria, por imperecedera, fuese capaz de desafiar los tiempos y todos sus olvidos.

Aunque no sabemos todavía a ciencia cierta cuales van a ser los actos que en 1950 han de coronar la feliz iniciativa de conmemorar tal milenario, sí que es posible declarar de antemano y con la misma rotundidad que debe imponernos nuestra conciencia histórica, que sería meramente superficial y, por ende pueril, disponernos a la menor celebración aunque tuviera la riqueza de su gran sentido espiritual, mientras las piedras, carne auténtica de tal espíritu, continúen loceradas y como quien dice clamando al Cielo justicia, por el horror y el dolor que les causó nuestra incuria.

Dos años faltan todavía para la gran efemérides, tiempo más que suficiente para recibirla y festejarla con los honores propios de su rango. Por ello pedimos humildemente a quien tal cosa corresponda, la inmediata constitución de un Patronato

que, dando su primer paso en firme, pueda encargar a persona competente el plano general que ha de abarcar la obra, sin preocuparnos del tiempo en que la misma pueda ser lograda, ya que mucho sería, si a la hora de la exaltación, pudiéramos ofrendar, cara a las generaciones futuras, cuando menos nuestro propósito.

Y ello, sin tener en cuenta que una vez calculados los costes de cada una de sus parciales, es posible que entonces tampoco faltara la liberalidad que habrían de ejercer misiones más poderosas. Nombres estos que, en recompensa a su mérito, deberían ser escritos sobre la misma piedra que han devuelto a su dignidad.

Y sería también entonces, como un plan de conjunto, podría el Municipio considerar la conveniencia de convertir el edificio escuela que hoy se cae de olvido, en Archivo y Museo donde deberían ser guardados — y en cierto modo al Monasterio devolver — las pequeñeces históricas que recibimos en herencia.

Programa éste, que aunque difícil como lo son en esta vida las empresas ambiciosas, acabaría al fin por imponerse, mayormente en una ciudad como la nuestra que ha dado pruebas de sentir y merecer la grandeza y dignidad de su pasado.

Que 1950 no sea, solo la pulsación de una lira floral, que no sea, por favor, una simple escozor de piel, cuando existe fe y capacidad para convertirse en delirante clamor del alma. — ALABRIC.

Verges, 2 - E. D. Guixols, 1

No es la primera vez que a la hora de comenzar el partido, se encuentra el Reserva Guixolense a que le faltan jugadores para completar su cuadro, teniendo entonces que recurrir a la formación del once que le dictan las circunstancias. No obstante el domingo batió el record de la improvisación, ya que para presentar el equipo completo, tuvo que echar mano nada menos que de Marcelino, el simpático chófer de la «rubia» de Sarreta, con la que el equipo efectuó su viaje.

Pero como pasa siempre, aalvó nuestro Reserva su misma flojedad con un ímpetu merecedor de nuestro elogio, como lo prueba el resultado obtenido al finalizar el encuentro.

Pasados los primeros momentos de tanteo, Riera se escapa pasando el esférico a Ferrer y más rápido éste a Esquiva. quien recogióndola de bolea la envía a las mallas.

Reacciona el Verges, despejando muy bien Campos y Canal, pero sin que se pueda evitar que en un barullo el ariete del Verges logre el empate.

Mas tarde, es el medio izquierdo que de un potente chut bate a Isern, que usda pudo hacer a pesar de su buena tarde.

De la segunda parte nada que decir, puesto que los dos equipos, muy agotados, cumplieron solo el expediente de terminar el partido.

Los guixolenses jugaron muy bien, anotando que incluso a Marcelino le aplaudió el público que llenaba el campo hasta los topes.

E. D. Guixols: Isern, Campos, N. Serra, Marcelino, Canal, S. Serra, Riera, Ferrer, Esquiva, Oliva y Martin. — A. F.

EXCURSIONES COLECTIVAS en AUTOCAR

VERANO DE 1948

VIAJES MARSANS, S.A.

Agencia de Viajes núm. UNO

Representante

ALFONSO HEREU

Rambla Vidal, 18

SAN FELIU DE GUIXOLS

SOLICITE PROGRAMA Y PRECIOS

NORTE y GALICIA

Año Santo

JULIO y SEPTIEMBRE

VALLE DE ARÁN

JULIO y AGOSTO

COSTA BRAVA

JUNIO, JULIO y AGOSTO

ANDORRA

JULIO y AGOSTO

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Bar Eldorado